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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　韓国派遣の体験について書きます。
　１日目、空港に行った時、すごく緊張と不安でいっぱいでしたが、
一緒に準備をして来たメンバー達に会って、少し安心したのを覚えて
います。
　韓国に到着してから、市長の方に挨拶をいただき、韓国のメンバー
と対面しました。私のペアがギュソンくんでした。
　その後それぞれの家に行き、お母さん、長女のお姉さんに会いまし
た。しばらくしてから、ギュソンがダンスの練習をしに行くので、オ

ンニが私をカフェに連れていってくれました。そこでたくさん話しをしました。私は、少し韓
国語を理解する事ができて韓国語で話していましたが、まだまだ聞いた事がない言葉が多くコ
ミュニケーションをとるのが大変でした。ですが、自分が覚えた韓国語が伝わる楽しさの方が
大きく、すごく楽しく会話をしました。
　その後の２日間は、韓国を観光しました。地下鉄に乗りました。すごく憧れていた明洞にも
行き、韓国の伝統的な建物も見ました。その他、２日目に高校に行きました。これが最初の３
日間の中で一番印象的でした。雰囲気も何となく日本と違い、制服も日本に比べて少しラフな
のや、逆にタイトなものを着ている人もいました。みんな興味を持って話しかけてくれて仲良
くなりました。最後の２日間は年次大会でした。朝、お父さん、お母さん、２人のお姉さんに
挨拶をして家を出発しました。さみしかったです。会場についてから、ダンスの発表をして発
表をみて、ご飯を食べてキャンプファイアーをしました。ずっと踊っていました。ひとつひと
つのことを書くと書ききれないほど楽しかったです。終わって欲しくないとすごく思いました。
　夜は、日本のみんなとたくさん話しをしました。韓国の子たちは、きっと一期一会になるだ
ろうけれど、日本のメンバーは、一生の友達でありたいと思いました。
　次の日の朝会場を出ました。ギュソンにはずっと笑顔でまた会おうね。と言っていたんです
が、バスが出発した瞬間実感がわいて泣きました。
　その後は日本のみんなと少しの間韓国を楽しんで帰りました。
　ずっと行きたいと思っていた韓国に行けて、友達もたくさんでき、一生忘れられない体験が
できました。ありがとうございました。

韓国派遣体験について
RC伊賀白鳳高校　山口　礼恵



３日　12：30　例会（2924）
　　　　　　 ガバナー公式訪問上野・上野東合同例会
８日　11：00　第４回定例理事役員会
　　　12：30　例会（2925）
　　　　　　 新会員卓話　クラブの日
15日　12：30　例会（2926） 
　　　　　　 卓話　伊賀古文献刊行会委員
　　　　　　 　　　森井薫氏
22日　 　公認休会
29日　12：30　例会（2927）
　　　　　　 卓話　陶芸家　谷本洋氏

10月クラブ行事予定

◎60周年記念事業　芭蕉翁顕彰碑除幕式
　10月12日（土）9：00〜　於 芭蕉像前

◎2013 ～ 14年度国際ロータリー 2630地区　地区大会
　10月19日（土）・20日（日）
　「桑名市民会館、ホテル花水木」

◎ギア倶楽部10月例会
　中勢・伊賀グループ秋季はぐるま会
　10月11日（金）　富士スタジアムゴルフ倶楽部

◎10月生まれの会員
　12日　中坂　實宏君

〔告　　知　　板〕

９月例会の一コマ

▲廣澤60周年実行委員長　決定事項の報告（9/3）

▲卓話　伊賀フットボールクラブくの一監督　浅野哲也氏（9/10） ▲卓話　伊賀市農業委員会農政部会長　吉岡康夫氏（9/24）

▲ギア倶楽部８月例会優勝　鉃﨑君（9/3）
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夜間例会（9/17）
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ギア倶楽部　９月例会成績

　９月23日津都ホテルにおいて2630地区のイ
ンターシティーミーティングが津北ＲＣ主催

（奥井ＡＧ）で加賀ガバナーと３名のＰＧの
もと開催されました。上野ＲＣからは鹿野会
長をはじめ９名が出席しました。
　歓迎の挨拶で、栗真津北ＲＣ会長が「無明

（むみょう）」とはすべてをわかったつもりに
なっている事（仏教用語）という話が僧侶を
されている事もあり、含蓄がありました。
　基調講演として「原点を見つめて」伊達則
彦ＰＧのポール・ハリスの生涯を基にした奉
仕についての解説がありました。
　基調講演のあとは、全員が４グループに分
かれてのラウンドテーブルディスカッション
があり、親睦部門では、①会員減少の歯止め、
②家族との交流、③本来の意味とは
を報告されました。
　社会奉仕部門では地元の実情に合わせた奉
仕（学校・自治体・自治会との交流）が報告
されました。
　職業奉仕部門では、本来の職業奉仕のあり
方が討論されました。
　国際奉仕部門では、インターアクトや地元
に住む外国籍の方々との交流に基づいた活動
が報告されました。
　最後に田中ＰＧの講評として「親睦と奉仕
の調和（ポール・ハリス）」を考える事が原
点を見つめるヒントとなるという話があり無
事閉会しました。
　出席された会員の皆様ご苦労様でした。

インターシティーミーティング職業奉仕委員会グループ
ディスカッションの概要

堀川　一成

１　分区８クラブ職業奉仕委員会の本年度
事業計画について意見交換

２　職場見学会のあり方について意見交換
３　地区情報委員会（東氏）より要請
４　４つのテストについての意見交換

インターシティーミーティングに参加して
榊原　成人　

於：阿山カントリー倶楽部　2013年９月12日（木）
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第2920回　25.9.3　曇
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：伊藤（上野東）の１君。
�出席報告：①本日の出席率　97.3％　欠席者＝別所の
１君。②前々回の修正　90.24％　メークアップ=福増

（上野東）、稲浜（名張）の２君。
�誕生日祝い：廣澤、土居の２君。
�会長報告：＊昨日、竜巻の報道で一般人がスマート
フォンでリアルな映像を投稿してました。＊NHKの番
組で防災についてのドラマを放映していました。＊阪
神淡路の震災で自分が体験したこと。＊9/1の防災の日
にあらためて感じたこと。
�幹事報告：＊テーブルにコスモスの花を生けてみま
した。＊第３回理事会報告。＊長期計画委員会の報告。
＊9/23 IMに参加します。＊10/19・20に地区大会が開
催されます。本日出欠をとります。＊事務局のプリン
ターが故障したので買い替えます。デジカメも新品を
買います。＊各種協賛金の報告。
�委員会報告：＊ギア倶楽部　廣澤より　８月例会表
彰。優勝鉃﨑君。＊榊原広報委員長より　８月のマン
スリーの訂正について。＊廣澤60周年実行委員長より
決定事項の報告。
�ニコBOX：鉃﨑（８月度ギア倶楽部の優勝を自祝し
て）、榊原（マンスリー２カ月続けて誤り、申し訳あり
ませんでした）、廣澤・土居（誕生日を自祝して）の各君。
�ロータリーの友読みどころ：土居君。
�卓話：クラブの日
　　　　新会員卓話　町野君は次回に変更します。

第2921回　25.9.10　晴　
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「我等の生業」、「夢の中へ」
�ゲスト：伊賀フットボールクラブ「くの一」監督　
　浅野哲也氏。
�出席報告：①本日の出席率　89.74％　欠席者＝稲浜、
山下、市川、中森の４君。②前々回の修正　97.43％　
メークアップ=なし。
�会長報告：＊浅野監督ようこそお越しくださいました。
本日は卓話よろしくお願いします。人がコミュニケー
ションをとるのにスポーツは一番、話題性が多いです。
�幹事報告：＊次回の夜間例会と、ガバナー公式訪問合
同例会の出欠確認を回覧します。よろしくお願いします。
�ニコBOX：鹿野・別所（浅野監督をお迎えして。卓話
よろしくお願いします。）、小坂（浅野監督ようこそ。リ
ーグ後半戦も上位めざして頑張って下さい）、山出（浅
野監督をお迎えして。本日卓話よろしくお願いします。
くの一のアピールととりわけお譲差の間御紹介をお願

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

いします）、木津（くの一、浅野監督、初矢さんようこ
そお越しくださいました。）、吉岡（早退のお詫び。年と
共にお寺の奉仕です）の各君。
�卓話：伊賀フットボールクラブ「くの一」監督　　
　　　　浅野哲也氏

第2922回　25.9.17　晴
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「日も風も星も」、「ブランデーグラス」
�出席報告：①本日の出席率　89.47％　欠席者=福増、
木津、市川の３」君。②前々回の修正　96.97％　メー
クアップ=なし。
�会長報告：＊台風により伊賀市は大きな被害を受け
た。伊賀市も陸の孤島となってしまった。国や自治体
の早急の対応が待たれる。
�幹事報告：＊神戸、青山街道が通行止め。長引きそう。
＊9/23はIMです。午前10：00にサンピア集合。（クール
ビズOK）。
�ニコBOX：空森（長い間休んですみませんでした）、
稲浜（先々週、欠席のお詫び。小坂君有難うございまし
た。）、西山・宮田（早退のお詫び）の各君。
�卓話：夜間例会　親睦担当

第2923回　25.9.24　晴
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「それでこそロータリー」、「遠くへ行きたい」
�ビジターズ：三谷・葛原（上野東）。大久保・重藤・
辻（名張中央）の５君。
�ゲスト：伊賀市農業委員会農政部会長　吉岡康夫氏。
�出席報告：①本日の出席率　94.87％　欠席者＝宮田、
中森の２君。②前々回の修正　92.3％　メークアップ=
市川（津北）の１君。
�会長報告：＊9/23、IMが津都ホテルでありました。
＊ロータリーの原点とは？＊職業奉仕、職場見学だけ
ではなく、経営者から話を聞くべき。＊10/3 ガバナー
公式訪問上野・上野東合同例会です。
�幹事報告：＊10/1の例会は休みで、10/3 上野フレッ
クスホテルでガバナー公式訪問例会。12：00にホテル
のバスがハイトピア前より送迎してくれます。＊10月
よりネクタイ上着着用。＊10/8 理事会。
�ニコBOX：重藤・大久保・辻（名張中央）（お邪魔しま
す）。三谷・葛原（上野東）（お邪魔します）。市川（先週、
来週欠席お詫び）、別所（吉岡康夫様、卓話よろしくお
願いします）の各君。
�卓話：伊賀市農業委員会農政部会長　吉岡康夫氏
　　　　「今後の農業について』


